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Verbale Comitato Scientifico AMASES  
21 febbraio 2025 
 
Comunicazioni 

 
1. Approvazione verbale 22 gennaio 2025 
2. Autorizzazione alle operazioni straordinarie 
3. Rapporti con altre associazioni  

 
3.1. MaddMaths 
3.2. COARA 
3.3. SIE 
3.4. Registro 5x1000 
3.5. UMI 
 

4.  Convegno Annuale 
5. Terza missione 
6.  Scuole estive  
7.  Situazione soci, ammissioni, variazioni, cessazioni  
8.  Agenda 
9.  Varie ed eventuali 

 
La riunione si tiene alle ore 9:00 il giorno venerdì 21 febbraio 2025, in 
modalità telematica (rispondere per email) per i punti 1), 3.2), 3.4) e 7). 
 
La riunione, per gli altri punti all’odg, si tiene il giorno venerdì 21 febbraio 
2025 in modalità telematica, con l’uso della piattaforma Zoom, e ha inizio alle 
ore 11:00. Partecipano alla riunione: 

  Presenti Assenti 
giustificati 

Assenti 
 

Marco Li Calzi Presidente X   
Riccardo Cambini Componente X   
Roy Cerqueti Componente X   
Andrea Consiglio Componente X   
Massimiliano Ferrara Componente X   
Elisabetta Michetti Componente X   
Silvia Muzzioli Componente X   



Silvia Angilella Segretario X    
 
Presiede la seduta il prof.  Marco Li Calzi e verbalizza il segretario Silvia 
Angilella. 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la 
seduta che dichiara aperta e, dopo aver dato il benvenuto ai Colleghi, apre la 
discussione dei punti all’ordine del giorno.  
 
Comunicazioni 
 
a) Il Presidente ricorda il calendario delle sedute: 

Venerdì 28 marzo, 11:00-12:00  
Martedì 6 maggio, 10:00-11:00 

Lunedi 26 maggio, 15:00-16:00 (propedeutica al Convegno Annuale)  
 Opzione mar 10/6 a ME per incontro parzialmente in presenza 
Mercoledì 9 luglio, 15:00-16:00 
Martedì 2 settembre, 11:00-12:00  
Giovedì 11 settembre, 8:30-10:00, in presenza a Firenze  
 

b) Il Presidente ha informato MaddMaths! ETS che il nuovo delegato è il prof. Roy 
Cerqueti, che farà parte del Consiglio Direttivo. 
 

c) È stata attivata la mailing list AMIS, che al 10 febbraio ha 660 iscritti (la mailing 
list dei soci AMASES ha 572 iscritti). 

 
d) Il Presidente informa il C.S. di un’iniziativa di educazione finanziaria sul 

sistema pensionistico, curata dai proff. Barucci, Consiglio e Menzietti. 
 

e) Il Presidente informa il C.S. che il socio Prof. Moretto ha comunicato via email 
che non intende avvalersi del contributo AMASES, già deliberato in data 10 
ottobre 2024 dal CS, per sopraggiunte questioni burocratiche. 
 
 

1) Approvazione verbale 22 gennaio 2025 
 

I presenti alla seduta del 22 gennaio 2025 approvano il verbale, ad esclusione 
del punto 2 lettera a) già approvato seduta stante. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
2) Autorizzazione alle operazioni straordinarie 
 
Ai sensi dell’art. 18 dello Statuto, i componenti del Comitato Scientifico (CS) 
attribuiscono al Segretario Generale e al Tesoriere suo delegato, per il triennio 
2025-2027, la consultazione e l’operatività sul conto titoli dell’associazione. Il 
Segretario Generale e il Tesoriere sono autorizzati   a investire fino a un massimo 



di 50.000 euro complessivi, anche all’esito di più operazioni distinte, in 
obbligazioni governative o sovranazionali investment grade oppure in ETF 
monetari o obbligazionari con rating Morningstar non inferiore a tre stelle, 
rispettando la seguente asset allocation: 
 
-conti di deposito o titoli con scadenza entro due anni: 25% (±5%) di 50.000 
euro; 
-titoli con scadenza entro quattro anni: 25% (±5%) di 50.000 euro; 
-titoli con scadenza entro cinque anni: 50% (±10%) di 50.000 euro. 
 
Il punto è approvato all’unanimità seduta stante. 
 
3) Rapporti con altre associazioni  
 
3.1 MaddMaths 
 
Nel 2024 MaddMaths! si è costituito come Ente del Terzo Settore, con sede a 
Roma (presidente è Roberto Natalini, CNR). Un rappresentante di ciascuna 
associazione scientifica siede nel Consiglio Direttivo. Il prof. Cerqueti ha redatto, 
d’intesa con MaddMaths! ETS, il testo di un accordo di collaborazione nell’ambito 
del quale si propone che Amases confermi un contributo di 1000 euro a sostegno 
delle attività di divulgazione matematica di MaddMaths! ETS. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
 
3.2 COARA 
Il Presidente propone che l’Amases diventi membro della Coalition for Advancing 
Research Assessment (CoARA) <https://coara.eu/sign/>. L’adesione è a titolo 
gratuito.  
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
3.3 SIE 
 
All’interno della sua Riunione Scientifica Annuale (23-25 ottobre, Napoli 
Parthenope) la SIE prevede “contributi tematici all’interno di sessioni organizzate 
dalle Associazioni riunite nella Consulta delle Associazioni Scientifiche di Ambito 
Economico-CASA-Econ”. Si propone al C.S. di incaricare il prof. Ferrara, con la 
collaborazione del Prof. Andrea Consiglio, al fine di avanzare una proposta. Dopo 
breve discussione, il Comitato Scientifico designa il tema della proposta come: 
 
Climate Finance 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 



3.4 Registro 5x1000 
 
Il Presidente propone l’iscrizione dell’Amases nei registri del 5x1000. La 
procedura è semplice e offre l’accesso alla ripartizione dei fondi 5x1000. Il 
Presidente sottolinea che il registro 5x1000 è altra cosa dall’albo del Terzo 
Settore; in particolare, non comporta gli oneri burocratici relativi all’iscrizione 
nell’albo degli enti del Terzo Settore.  
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
 
3.5 UMI 
 
Il Presidente informa che UMI ha deliberato un finanziamento di 1.000 euro a 
copertura della quota di iscrizione al Convegno Annuale AMASES del 2025 di 
cinque soci A.M.A.S.E.S. ed U.M.I. di età inferiore ai 30 anni. 
 
Il Presidente UMI, prof. Marco Andreatta, ha scritto il 19 febbraio u.s. per 
esplorare l’interesse dell’Amases a collaborare al progetto "Stima dell'impatto 
economico e occupazionale e dell'importanza riconosciuta alla ricerca 
matematica in Italia", allegando il primo report Deloitte UK del 2012 e la proposta 
Deloitte Italia presentata a CNR-INDAM-UMI. La valutazione preliminare di questi 
tre enti è favorevole alla proposta. 
 
Si chiede all’Amases se: 
 

1. Vi sia interesse a far parte dei committenti "scientifici" del progetto. 
2. In caso positivo, se l’Associazione abbia disponibilità per contribuire al 

finanziamento, La spesa sarebbe distribuita su due anni (anticipo nel 2025, 
saldo nel 2026). 

3. Nella prima fase istruttoria, sono previsti alcuni incontri con i committenti 
e altri stakeholders per l'individuazione del perimetro delle occupazioni 
coinvolte. Si chiede se Amases abbia modo di indicare uno o più soci 
disponibili a partecipare. 
 

Il punto è approvato all’unanimità, rinviando alla prossima riunione la 
determinazione dell’importo del contributo e l’individuazione di soci disponibili 
a partecipare. 
 
 
4) Convegno Annuale 
 
Il Presidente ricorda che il sito del XLIX Convegno Annuale (11-13 settembre 
2025, Firenze) è online. Notizia del convegno è stata diffusa presso le seguenti 
mailing lists: newsletter SIE, newsletter UMI, AMIS, Random. 
 



Il Presidente riferisce che da un primo contatto con la prof.ssa Vantaggi 
potrebbe esserci la disponibilità della sede di Roma a organizzare il 50° 
Convegno Annuale dell’Amases. Propone al Comitato Scientifico di conferire un 
mandato esplorativo ai proff. Consiglio e Muzzioli per finalizzare una proposta 
da discutere nella seduta di marzo. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
5) Terza missione 
5.1 Workshop annuale 
Il Presidente, alla luce dell’esperienza maturata dal precedente Comitato 
Scientifico con la tavola rotonda su “Iperautorialità e Riviste Predatorie”, 
propone uno sforzo per proseguire l’iniziativa e organizzare un workshop o una 
tavola rotonda all’anno su temi di interesse trasversale per l’associazione e in 
generale per la comunità scientifica o accademica. Per il 2025 il Presidente/CS 
propone come tema:  
“Didattica e formazione degli insegnamenti di scuola secondaria: classe A-47 
(Scienze matematiche applicate)” 
 
Propone di aprire una call for interest usando la mailing list dell’associazione e 
di nominare referente la prof.ssa Michetti. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
5.2 Wikipedia 
 
Il Presidente propone di incaricare il socio prof. Bischi di aggiornare la pagina di 
Wikipedia relativa all’AMASES: 
https://it.wikipedia.org/wiki/Associazione_per_la_matematica_applicata_alle_sc
ienze_economiche_e_sociali 
 
Questo punto è approvato all’unanimità. 
 
Il Presidente propone di formare un gruppo di lavoro che curi una “declaratoria” 
per il Settore ERC PE1_22 che al momento risulta in bianco nella pagina 
Wikipedia: https://it.m.wikipedia.org/wiki/Settori_ERC  
 
Questo punto è rinviato, in attesa di individuare i componenti del gruppo di 
lavoro. 
 
5.3 Educazione finanziaria 
 
A proposito della terza missione, considerata l’attività intrapresa in tema di 
educazione finanziaria, il Presidente propone di nominare referente il prof. 
Consiglio, con il compito di condurre un’indagine conoscitiva sulle iniziative in 



corso a cura di soci e di coordinare le attività patrocinate o altrimenti 
incoraggiate dall’associazione. Il referente potrà predisporre un piano di lavoro, 
con eventuali spese, da sottoporre all’approvazione del Comitato Scientifico. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
6) Scuole estive  
 
Il Presidente informa che la fondazione CIME (Centro Internazionale Matematico 
Estivo) nel 2025 organizza quattro Summer Schools. Una è a Montecatini (PT) e 
tre sono a Cetraro (CS). Si veda il sito: https://sites.google.com/unifi.it/cime/. 
SI discute la possibilità di includere la struttura di Cetraro fra le possibili sedi di 
future scuole estive. 
 
Il Presidente informa che Giacomo Bormetti ha manifestato disponibilità a 
ripetere la scuola estiva in “Machine learning methods for finance” già tenuta 
nel 2024. 
 
Si rinvia il punto in attesa di definire le linee guida per le scuole estive.  
 
7) Situazione soci, ammissioni, variazioni, cessazioni  
 
Il Segretario Generale informa il Comitato Scientifico sulla situazione dei soci 
che, alla data del 21 febbraio 2025, risulta essere la seguente: 
 

Tipologia Socio     
      
1. Socio Giovane 83 

483 
576 

14,41% 
2. Socio Ordinario 400 69,44% 
3. Socio Onorario 93 93 16,15% 
4. Socio Cessato - Dimesso 101 

486 486 

 

5. Socio Cessato - 
Deceduto 

23  

6. Socio Cessato - Espulso 362  

 
         
 Morosi In Ritardo In Pari In Anticipo   
Ultimo Anno Versato ->   2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028 TOT 

Socio Giovane 4 20 43 16 0 0 0 83 
Socio Ordinario 13 28 177 175 2 3 2 400 
TOTALI 17 48 220 191 2 3 2 483 
  3,52% 9,94% 45,55% 39,54% 0,41% 0,62% 0,41% 100,00% 



Aggregato Socio Giovane 4 63 16 0  

Aggregato Socio 
Ordinario 13 205 175 7  

Aggregato Totali 17 268 191 7  

Percentuali Totali 3,52% 55,49% 39,54% 1,45% 100,00% 
  285 198  

  59,01% 40,99% 100,00% 
 
Nuove ammissioni 
Il Segretario Generale riferisce che sono giunte le seguenti richieste di nuova 
associazione, regolarmente presentata seguendo la modalità di versamento 
della quota 2025 tramite bonifico bancario (che risulta già accreditato sul conto 
corrente della associazione): 
 

Data 
Iscrizione 
su Web Nome Cognome E-mail 

02/01/25 Angela MarKradonna angela.marKradonna@unifg.it 
09/01/25 Carlo Lucheroni carlo.lucheroni@unicam.it 

13/1/2025 Andrea Flori aflori86@gmail.com 
29/1/2025 Giulia Magni giulia.magni@uniroma1.it 
07/02/25 Antonio Iovanella antonio.iovanella@unint.eu 
10/02/25 Sara Svaluto Ferro sara.svalutoferro@univr.it 

 18/2/2025 Paulo Medeiros paulomedeiros@protonmail.com 

 
Variazioni di tipologia e cessazioni 
 
Il Segretario Generale comunica che i seguenti soci, avendo superato i trenta 
anni di età, hanno mutato il loro status da socio “giovane” a socio “ordinario”: 
 

Cognome Nome E-mail 
Data 

Nascita 

Viviano Fabio fabio.viviano@unical.it 3/3/94 

De Vecchi Corrado corradodeve@gmail.com 16/7/92 
 
 
e che sono pervenute le seguenti richieste di dimissioni: 
 



Cognome Nome Eventuale Data 
Richiesta 

Croccolo Laura 6 febbraio 2025 
Scrima Edoardo 6 febbraio 2025 
UberK PierPaolo 10 febbraio 2025 

 
Infine, è stata presentata la seguente richiesta per diventare socio onorario, a 
seguito di pensionamento: 

Cenci Marisa cenci@uniroma3.it 
 
La prof. ssa Marisa Cenci, al momento della richiesta, risulta in pari con il 
versamento delle quote associative. Il Comitato Scientifico approva la richiesta e 
la relativa variazione da socio “ordinario” a socio “onorario”. 
 
Il punto è approvato all’unanimità. 
 
8) Agenda 
 
Relativamente all’agenda per le prossime riunioni, il Presidente conduce un giro 
di tavolo per raccogliere idee o suggerimenti sull’agenda di lavoro per le 
prossime riunioni. Si conviene di mettere in agenda i seguenti temi: 
 
a) Linee Guida per le Scuole Estive; 
b) Aggiornamento dei Regolamenti dei Premi Amases; 
c) Elenco ragionato delle riviste con riferimento alla “rilevanza scientifica della 
collocazione editoriale ed alla loro diffusione all'interno della comunità 
scientifica di riferimento per il GSD STAT-04”. 
 
9) Varie ed eventuali 
 
Non vi sono punti da trattare. 
 
Al termine della discussione dei punti trattati, il Presidente dichiara chiusa la 
seduta alle ore 12:30. 
 
 
Il Segretario       Il Presidente 
Prof.ssa Silvia Angilella     Prof. Marco Li Calzi 
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